

Elternrat Schule Albisriederplatz

Tätigkeitsbericht Schuljahr 2024–25

Der Elternrat der Schule Albisriederplatz hat im Schuljahr 2024–25 vier Mal getagt. Dabei hat er mit der Vertretung der Schule, (Schulleiterin Leika Schäpper, Lehrerinnen-Vertreterin Franziska Imhof und Schulleiter a. i. Ruedi Kunz) Anliegen der Schule sowie eigene Fragen diskutiert. Beispiele sind seitens Schule: überbordende Absenzen, Vandalismus auf einem WC, Neuregelung des Handy-Gebrauchs in der Schule. Anliegen der Eltern: Umgang mit unvollständigen und vom Schulkind nicht lösbaren Hausaufgaben, Umgang mit Hausaufgaben bei Krankheit, Vorschlag Einführung des Schülerinnen-Partizipations-Tools Aula (abgelehnt), Sinn und Unsinn von Früh-Lektionen.

Der Elternrat hat den jährlichen Elternbildungsabend zum Thema KI in der Schule durchgeführt. Referent Thomas Bornhaus, alias Herr Bo, hat unterhaltsam und kompetent ins Thema eingeführt. Ebenso informativ war der Vortrag von Marc Spahr, der konkret zeigte, wie KI-Anwendungen an der Schule Albisriederplatz zum Einsatz kommen und welche Fragen in diesem Zusammenhang offen sind.

Stefan Michel hat auf Einladung der Schulleitung als Vertreter des Elternrats an der Diskussion des neuen Schul-Leitbilds teilgenommen. Nicole Bucher und Stefan Michel haben als ER-Delegierte an der Diskussion der neuen Handy-Regelung teilgenommen. Beide Diskussionen haben ihr definitives Resultat in Form eines neuen Leitbilds, bzw. Reglements zur Handy-Nutzung während des Schulbetriebs erst später hervorgebracht.

Stefan Michel hat zudem als Vertreter des ER Albisriederplatz am Quartier-Apéro der Kreisschulbehörde Limmattal teilgenommen.

Für den Elternrat, Stefan Michel, Co-Präsident, Juli 2025